

## Sederhana Guyub Hangat dan Bikin Gemes, Itulah Prosesi dalam Pentas Seni dan Wisuda Siswa TK Islam Al-Hidayah

Aftisar Putra - [WAYKANAN.UPDATES.CO.ID](http://WAYKANAN.UPDATES.CO.ID)

Jun 14, 2022 - 15:03



*Kegiatan Tari Sembah dalam Prosesi Pentas Seni dan Wisuda Siswa TK Islam Al-Hidayah Mulangmaya Kecamatan Kotabumi Selatan Lampung Utara*

Lampung Utara || Pentas Seni dan Wisuda Taman Kanak-Kanak (TK) Islam Al-Hidayah Desa Mulangmaya Kecamatan Kotabumi Selatan Kabupaten Lampung

Utara angkatan III Tahun Pelajaran 2021/2022, digelar yang berlangsung di Halaman TK setempat. Selasa 14 Juni 2022

Prosesi acara pelepasan dan Wisuda dengan motto “Kami Datang Untuk Belajar Kami Pulang Membawa Ilmu” dilaksanakan dengan pertunjukan acara Pembacaan Ayat Suci Al Qur'an, Tari-tarian dan Pidato.

Beginilah prosesi kelulusan angkatan ke III TK Islam Al-hidayah Mulangmaya, dengan kegiatan pelepasan siswa TK Islam Al-hidayah, ada secercah harapan para orang tua buat anak-anaknya menunggu di masa depan. Bangku kelas tergelar, dan cahaya mentari menerobos menghangatkan udara sejuk pagi hari ini.

Sejatinya acara penutupan masa belajar ini menandakan telah berakhirnya proses pendidikan, sebab siswa akan melanjutkan ke jenjang berikutnya yaitu Sekolah Dasar (SD). Lebih tepatnya, ini momen merayakan kemandirian siswa, merayakan kesiapan siswa melanjutkan ke jenjang Sekolah Dasar.

Dengan kesederhanaan, Khas Natural. Kemajemukan, Keberagaman, nilai pendidikan multikultural telah menjadi visi sekolah.

Terbukti dengan tampilnya dua Siswa-siswi membuka acara dengan menjadi host dalam kegiatan Pentas Seni dan Wisuda dengan ungkapan kegembiraan dan terima kasih, diiringi anak-anak TK Islam Alhidayah yang terlihat kompak, bekerjasama, mampu mengatur diri dalam sebuah pertunjukan, Ini menunjukkan bahwa siswa telah siap belajar lebih lanjut kejenjang berikutnya.

Tumbuh kembang siswa agar menjadi diri sendiri, sesuai keinginan para guru dengan minat dan potensi yang dimiliki oleh masing-masing siswa perlu didukung oleh kasih sayang ayahbunda. Membiarkan anak dengan pilihan mereka berdasarkan kemampuannya, berarti telah memberi ruang bagi anak untuk bangga dengan pencapaian dan pilihannya.

Selain itu, Pengelola TK Islam Al-Hidayah Bunda Efi Yanti, S.Pd.i., menyampaikan ucapan Selamat dan terima kasihnya kepada orang tua dan berharaf murid-murid yang telah lulus agar tetap menjadi anak-anak kebanggaan orang tua dengan mencapai dedikasi yang lebih baik pada jenjang sekolah dasar.

“Saya ucapkan Terima kasih kepada para orangtua yang telah bekerjasama selama ini dengan sekolah, Barakallah fii ilmi, selamat wisuda ya, anak-anak ku, semoga ilmu yang didapatkan akan menjadikan kamu pribadi yang lebih baik lagi kedepannya serta, Mohon maaf atas segala kesalahan ya”. ujar Bunda Efi.

Lanjutnya “ Sejauh ini TK Islam Al Hidayah Mulangmaya, makin mendapatkan kepercayaan dari masyarakat baik dari dalam maupun dari luar desa, untuk itu kami sebagai pengurus TK berharap kepada pemerintah dan masyarakat untuk bisa terus mendukung agar TK Al-Hidayah dapat semakin maju dan berkembang serta melahirkan generasi penerus bangsa yang cerdas.

Bunda Efi juga berharaf kepada masyarakat Kotabumi Selatan dan terkhusus desa Mulangmaya agar kedepan dapat mendukung kemajuan TK Islam Alhidayah baik dari sistem pasilitas, keamanan maupun pendidikan agar jauh

lebih baik dan melahirkan generasi-generasi yang Berahlak mulia.

Selanjutnya pada kesempatan yang sama kepala desa Mulangmaya Alwan, menyampaikan atas nama pemerintah desa atas ucapan terima kasihnya.

"Saya ucapkan terima kasih atas terselenggaranya kegiatan pelepasan dan wisuda ini sehingga dapat terlaksana dengan baik, terima kasih atas dukungan pemerintah dan masyarakat untuk kemajuan TK Al Hidayah, yang sejauh ini makin maju dan terbukti sampai saat ini Jumlah siswa yang lulus makin bertambah 41 anak dan 9 anak masih tertunda untuk mengikuti pembelajaran lebihlanjut".ucapnya.

Dari hasil pengamatan pelaksanaan kegiatan yang berlangsung Luar biasa. Dengan keceriaan, keharuan dan kreativitas teman kecil anak asuhan para pendidik TK/PAUD Islam Al-Hidayah dalam rangkaian Pentas Seni dan Wisuda yang membuat puluhan para hadirin larut dalam berbagai tampilan yang dilaksanakan oleh anak-anak TK Al-Hidayah, ditambah lagi Tari Sembah dalam prosesi Pentas Seni dan Wisuda tersebut mampu mempesona dan menghipnotis para wali siswa serta para hadirin lainnya yang hadir menyaksikan tampilan anak-anak dengan kesan Sederhana, guyub, hangat, dan bikin gemes.

Hadir pada prosesi tersebut Camat Kotabumi Selatan Sarihusin, Forkopimcam, Kepala Desa Mulangmaya Alwan, Bunda Paud Kecamatan dan desa, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Ibu-ibu Pengajian desa, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, Wali Murid, serta para tamu undangan.

Disesi akhir Camat Kotabumi Selatan, Sarihusin, juga berharap agar TK Islam Al-Hidayah makin maju dan berkembang serta berharap kepada masyarakat untuk tetap mendukung kemajuan TK Islam Al-Hidayah Mulangmaya untuk lebih baik lagi.

Kegiatan acara dilanjutkan dengan mewisuda 41 siswa-siswi serta foto bersama.(Tr)